
Protokoll der Ortsteilvertretung Radegast 

 

 

Ort: FF Radegast Beginn: 18:00 Uhr 

Datum: 15.03.2022 Ende: 19:05 Uhr 

 

 

Teilnehmer: Mathias Bartsch, Angelika Güldemeister, Bernhard Wolff 

 

Es fehlten:  Elke Krempin (entschuldigt), Christian Peters (entschuldigt) 

 

Gäste:  6 Personen 

 

 

1. Begrüßung 
Der Vorsitzende der Ortsteilvertretung begrüßt die Teilnehmer und deren Gäste. 

 

2. Einwohnerfragestunde 

- Baustart Kita Radegast 
Wird in der nächsten OTV bekannt gegeben. 

- Gibt es eine Planung bzgl. Radweg vom Kreisverkehr Radegast in Richtung 
Miekenhagen? Des Weiteren ist ein Radweg geplant in Richtung Radegast? 

Die Frage wird in die nächste Gemeindevertretersitzung weitergegeben. 

- Gibt es eine Unterstützung seitens der Gemeinde für die Unterbringung der 
Flüchtlinge aus der Ukraine? 

Die Frage wird in die nächste Gemeindevertretersitzung weitergegeben. 

 

3. Vorbereitung Gemeindevertretersitzung 
Info an die Ortsteilvertreter für die bevorstehende Sitzung der Gemeindevertretung. 

 

4. Beratung über die Verteilung der Zuschüsse des Ortsteils Radegast 

Zum Zeitpunkt der OTV lagen zwei Anträge vor: 

1. Pustohl e.V. mit 100,00 € 
2. Förderverein Radegast e.V. mit 700,00 € 
 



Herr Bartsch kommuniziert mit den einzelnen Anwesenden der OTV. Es gab eine 
telefonische Absprache mit den Mitgliedern der OTV. 

Die folgende Verteilung der Zuschüsse des Ortsteils Radegast wird zur 
Gemeindevertretersitzung eingereicht: 

Pustohl e.V. mit 100,00 € 
Förderverein Radegast e.V. mit 700,00 € 
Feuerwehrverein mit 1.000,00 € 

 

5. Verschiedenes 

1. Der Lindensteig ist nach dem letzten Sturm ohne Strom. 

2. Die Bordsteinkante in der Baumstraße Nr. 7 ist zu hoch. 

3. Pustohl: Kann das Ortseingangsschild wieder geradegerückt werden? 

Die aufgeführten Punkte werden dem Bauhof, mit der Bitte um Überprüfung und 
Erledigung, mitgeteilt. 

 

 

 

 


